

BOSSMAN

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Upacara Penurunan Bendera HUT RI Ke- 78

Nasruloh - KEBUMEN.BOSSMAN.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:51



KEBUMEN-Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub.Int., M.Han., menghadiri Upacara Penurunan Bendera Sang Saka Merah Putih dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) Ke-78 di Lapangan Pendopo Kabumian Kabupaten Kebumen, Kamis (17/8/2023).



Setelah dilaksanakannya pengibaran bendera merah putih pada pagi hari dengan Inspektur Upacara (Irup) Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, SH.M.H., kali ini penurunan Sang Saka Merah Putih dilaksanakan pada sore hari, bertindak sebagai Inspektur Upacara Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, S.ST. M.M.,. Sedangkan bertugas sebagai Komandan Upacara Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni dan Perwira Upacara di jabat Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo, dengan pelaksanaan Upacara Penurunan Bendera berjalan dengan penuh khidmat.

Turut hadir pada kegiatan Upacara penurunan bendera Merah Putih, Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, S.H., Wakil Bupati Kebumen Hj. Ristawati Purwaningsih, SST, MM, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.Hub.Int.,M.Han., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, SIK, SH, MH., Kepala Kejaksaan Negeri Kebumen Haidar, SH.,M.H., Ketua Pengadilan Negeri Kebumen Dr. Etik g Purwaningsih,SH, MH, Ketua Pengadilan Agama Kebumen Drs. H. M. Kahfi, S.H., M.H., Ketua DPRD Kabupaten Kebumen H. Sarimun, S.Sy., Komandan Pos TNI AL Logending Kabupaten Kebumen, Letda Laut (T) Tarsono, A. Md., Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH. Wakil ketua dan anggota DPRD Kabupaten Kebumen, Para Pimpinan OPD Kabupaten Kebumen, Para Pimpinan BUMD dan BUMN Kabupaten Kebumen, Para Veteran Kabupaten Kebumen, Perwakilan Ormas, serta tamu undangan.

Redaktur : Nasruloh

Usai kegiatan Upacara penurunan Bendera Sang Saka Merah Putih Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int.,M.Han., mengucapkan, "Proses pelaksanaan Upacara Penurunan Bendera di Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 ini dilandasi semangat 45 yang kemudian menjadi motivasi utama semua pihak, Bahkan melalui peringatan hari

ini kita tanamkan jiwa persatuan dan kesatuan antar sesama," ucap Dandim.

Selain itu Dandim Kebumen juga mengatakan, "Ucapan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pasukan Pengibar Bendera Pusaka, Kalian putra putri terbaik Kabupaten Kebumen yang telah melaksanakan tugas dalam pelaksanaan pengibaran dan penurunan bendera Merah Putih dengan baik," Ucap Dandim Kebumen.

Dandim Kebumen menambahkan, "Seluruh Rangkaian kegiatan Upacara Peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia mulai dari pengibaran Bendera Sang Saka Merah Putih tadi Pagi sampai dengan Kegiatan Penurunan Bendera Sang Saka Merah Putih pada Sore hari ini berjalan lancar, khidmat, tertib, aman dan kondusif, Moment ini merupakan bentuk penghormatan kita akan jasa para Pahlawan Bangsa yang telah berjuang untuk Kemerdekaan Negara Republik Indonesia," Pungkas Dandim.